

Une suite pour Léon ?

Depuis qu'il s'occupe à plein temps de sa boîte de production Europa, Luc Besson a mis de côté ses activités de réalisateur. Depuis son JEANNE D'ARC de 1999, aucun projet de long métrage n'a été évoqué...

Sur le Net, on parle pourtant avec insistance d'une possible suite à LEON. Besson voudrait retrouver le personnage de Mathilda, incarnée par Natalie Portman, qui avait 13 ans à l'époque.

Dans cette suite, Mathilda deviendrait une tueuse à gages comme Léon (Jean Reno) dans le polar de 1994. C'est tout ce qui a filtré pour l'instant de ce projet qui paraît tout de même un peu incongru...

Source & infos complémentaires :
MonsieurCinema

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 10 décembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/813-suite-pour-leon.html>